



Pontoise, le 7 septembre 2022

SPIP du Val d'Oise : la DAP expérimente l'autogestion ?

Y a-t-il un pilote ?

Depuis près de 2 ans la direction de notre service marche sur une seule jambe, et même parfois moins que ça sur certaines périodes !

Alors qu'on nous assurait pendant tout l'été qu'un.e DFSPiP serait en place au 1^{er} septembre, coup de théâtre, le jour même : **il n'en sera rien !**

Quand sera-t-il ou elle nommé.e ?

Prochainement...

A l'automne ? Ou en janvier ?

A moins que ce ne soit à Pâques ou à la Trinité !

**Les candidat.e.s ne manquaient pourtant pas...
Etaient-ils trop inexpérimenté.e.s ? Trop incompetent.e.s ?**

Apparemment, pour le DI et le DAP, notre service n'est pas une priorité et il fonctionne tellement bien sans DFSPiP qu'il peut continuer encore quelque mois comme ça !

Ça serait tellement flatteur pour nous, personnel, si cela ne traduisait pas, surtout et avant tout, un manque de considération, un mépris et une absence totale de conscience des réalités d'un service tel que le nôtre et des difficultés qu'une telle vacance peut avoir, d'abord sur les cadres, mais également, inévitablement et par ricochet, sur l'équipe.

On savait que la prévention et la lutte contre les risques psychosociaux n'étaient pas la spécialité - et encore moins la priorité - de la DAP, mais jusque-là elle faisait au moins semblant de s'y intéresser...

Faut-il un pilote ?

Cela dit, nous avons une solution :

l'autogestion !

Un mode d'organisation qui implique le collectif et lutte réellement contre les conséquences des managements inadaptés ou autoritaires courants dans notre administration.